

Noticias Manmin

NÚM. 272 18 DE AGOSTO, 2019

Festival de Música y Alabanza Israel 2019



Los participantes en su mayoría eran Judíos Mesiánicos procedentes de Israel y de otros países como Rusia, Ucrania, Letonia, RD del Congo y Ghana entre otros. Este Festival también fue transmitido en vivo por YouTube.

El Vice Alcalde de Haifa y el Embajador de Bielorusia en Israel, Andre Sadvovskiy, dirigieron unas breves palabras de saludo a la concurrencia. La Pra. Soojin Lee, de nuestra Iglesia Central, envió un video de saludo dando gracias al ministerio "Foro Cristal" y a la "Alianza Manos Amigas" por organizar este Festival Musical cada año y así glorificar a Dios a través de la música y la alabanza.

El Dr. Andre Gasiorowski, presidente de la "Alianza Manos Amigas" y el Pr. Daniel Matias, de la Iglesia Rey de Gloria dieron las palabras de bienvenida.

Luego se presentó el famoso cantante de música "gospel" en Israel, Joshua Aaron y solistas de varias Iglesias, grupos de danza y otros ensambles de las Iglesias Rey de Gloria, Espíritu Viviente de Nazaret y otras congregaciones.

Nuestra Iglesia estuvo representada por el Grupo de Danza "Power Worship" y las líderes de alabanza Soohyeon Jung y On-you Lee. Durante su presentación ejecutaron danzas tradicionales israelíes y cantaron en Hebreo, Ruso e Inglés.

Algunos de los asistentes comentaron que se sentían como si estuvieran en el cielo. Luego de las presentaciones, el Dr. Gasiorowski agradeció al Rvdo. Jaerock

Lee por haber enviado al Grupo de Danza y Alabanza. Añadió que los pastores de Israel siempre están orando por la Iglesia Manmin para que ese Ministerio crezca aún más.

A partir del año 2012, los Grupos de Danza y Alabanza de nuestra Iglesia han sido invitados a este gran evento musical y cada año, a través de sus espectaculares e inspiradoras presentaciones, han glorificado y engrandecido a Dios Creador y al Señor Jesucristo.

El Foro Cristal, promotor y coordinador de este festival por los últimos 10 años, es una organización de pastores de Israel quienes han sido animados y fortalecidos por el Ministerio del Rvdo. Jaerock Lee quien, a partir del 2007 y por 3 años consecutivos, predicó el evangelio en esta

nación mostrando señales y milagros del poder de Dios.

Desde la Mega Cruzada Unida del 2009 en Israel, este Foro ha venido auspiciando conferencias de pastores, cruzadas y cultos de sanidad con el pañuelo de poder, campamentos para jóvenes y seminarios para matrimonios. Además, en cooperación con la "Alianza Manos Amigas", están promoviendo el avivamiento del cristianismo en Israel.

En la mañana del 8 de junio, la Pra. Jiyoung Lee, presidente del Comité de Arte, dirigió un servicio en la Iglesia Rey de Gloria, en Haifa.

Ella pidió a los hermanos que mostraran su amor por Dios guardando Sus mandamientos para que Dios los amará más.

El 8 de Junio, el "Foro Cristal", organización israelí de pastores, y la "Alianza Manos Amigas" organizaron -en el Centro de Convenciones de Haifa- el Festival de Música y Alabanza: Israel 2019, al cual asistieron aproximadamente 1,200 personas.

Este evento se llevó a cabo justo el día de la celebración de Pentecostés. Y tuvo un especial significado porque coincidió con el 10mo Aniversario de la Mega Cruzada Unida que realizó el Rvdo. Jaerock Lee el año 2009, la cual tuvo un impacto sin precedentes en el avivamiento del cristianismo en Israel.

El Mensaje de la Cruz por el Rvdo. Jaerock Lee Distribuido en Malasia



El Mensaje de la Cruz, uno de los más publicitados y publicados libros del Rvdo. Jaerock Lee, está siendo distribuido en Malasia. Ha sido publicado por MMP (Publicaciones Manmin) en el idioma malayo y chino y ha captado un significativo número de lectores.

La Editorial MMP también ha publicado los libros *Espíritu, Alma y Cuerpo; Cómo Gozar de la Vida Eterna aun antes de la Muerte; Dios el Sanador y Despierta Israel* en Chino.

El Amor

“Mas el fruto del Espíritu es amor, gozo, paz, paciencia, benignidad, bondad, fidelidad, mansedumbre, dominio propio; contra tales cosas no hay ley” (Gal. 5:22-23).

Pastor Principal Rvdo. Jaerock Lee

Los 9 frutos del Espíritu Santo junto con las Bienaventuranzas del Cap. 5 de Mateo y el Amor Espiritual de 1 Corintios Cap. 13, son un claro indicador de su vida cristiana.

Es decir, a través de estas prédicas, podrá evaluar la medida en la que ha manifestado los frutos del Espíritu; el nivel en el que su corazón se ha transformado por la verdad; la magnitud en la que ha cultivado el corazón del Señor en su ser y la medida de fe que ha alcanzado. Ahora hablemos, un poco más en detalle, del primero de estos 9 frutos, que es el AMOR.

1. El mayor de los Frutos: El Amor Espiritual

El forma general, el amor lo clasificamos en amor carnal y amor espiritual. El amor carnal busca su propia conveniencia y cambia con el paso del tiempo. El amor espiritual busca el beneficio de los demás y no cambia bajo ninguna circunstancia.

Ahora bien: ¿Cuál es la diferencia entre el amor que se menciona en el Cap. 13 de 1ra de Corintios y el fruto del amor que se cita en el Cap. 5 de Gálatas? El fruto del amor incluye el sacrificio de sí mismo. Es un nivel mayor de amor que el amor espiritual del Cap. 13 de 1ra de Corintios.

Si cultiva completamente el fruto del amor en su corazón, podrá sacrificar su vida por otros y, asimismo, amar a todos. Incluso llegará a dar su vida por sus enemigos.

Dios creó a Adán y le dio amor espiritual. Le concedió la abundancia del Huerto de Edén y le dio autoridad para gobernar y regir sobre todo. Sin embargo, Adán nunca experimentó lo que es el odio ni el amor carnal que cambia con el tiempo.

Por eso, no sabía el verdadero valor del amor espiritual que Dios le había dado. Luego de un lapso indeterminado de tiempo, Adán cayó en el engaño de la astuta serpiente y comió del fruto prohibido desobedeciendo el mandato de Dios (Génesis 2:17, 3:1-6).

Así, el pecado entró en el corazón de Adán. Se volvió un hombre carnal que no tenía comunión con Dios. No pudo quedarse en el Jardín de Edén y fue expulsado a esta tierra.

Mientras estaba siendo cultivado en esta tierra (Génesis 3:23) todos sus descendientes experimentaron en sus vidas la relatividad de lo opuesto al amor, que es el odio y los celos.

Y se alejaron cada vez más y más del amor espiritual. Hoy en día, es muy difícil hallar verdadero amor espiritual; menos aun, el fruto del amor.

El amor carnal a pesar que lo exprese y lo sienta con pasión, eventualmente cambiará en función de las circunstancias y de la conveniencia. Muchos se olvidan de la gracia que han recibido y lo primero que hacen es quejarse y reclamar. Incluso llegan a la traición. Sólo dan algo, si reciben algo a cambio.

O dan únicamente si eso les conviene. Otra huella o característica del amor carnal es si quieren algo a cambio de lo que dan o si se enojan o decepcionan porque los demás no les devuelven el favor:

2. Dar Su Vida por Otro

El amor de cada persona tiene límites. No es fácil dar su vida incluso por aquellos a quienes ama. No obstante, Dios dió a Su Unigénito Hijo para salvar a los pecadores. Él es la plenitud del amor espiritual (Rom. 5:8).

Debido al pecado de Adán, todos sus descendientes estaban destinados a la muerte eterna. Por eso, Dios envió a Su Unigénito Hijo, al Señor Jesús, a esta tierra para redimirlos; es decir, liberarlos de sus pecados (Rom. 6:23; Gal. 3:13; Heb. 9:22). El Señor murió en la cruz en lugar de los pecadores, quienes estaban bajo la maldición de la ley, para que todo aquel que en Él crea sea salvo.

Dios sabía que iban a perseguir y humillar al Señor y que, al final, lo iban a crucificar. A pesar de eso, lo envió para ser crucificado, confirmando así Su amor hacia todos nosotros (1 Juan 4:9-10).

El Salvador, el Señor Jesús, también nos mostró Su amor dando Su vida en la cruz para rescatar al ser humano de sus pecados.

El amor de Dios, expresado en el sacrificio redentor del Señor Jesús, es la manifestación máxima de amor que nunca cambia y que es dador de vida.

3. El Verdadero Amor a Dios

1ra de Juan 4:7-8 señala: “Amados, amémonos unos a otros; porque el amor es de Dios. Todo aquel que ama, es nacido de Dios, y conoce a Dios. El que no ama, no ha conocido a Dios; porque Dios es amor.”

Si comprendiera y grabara el amor de Dios, no solo en su mente, sino también en lo profundo de su corazón, en verdad lo amaría. Aun si enfrentara pruebas insoportables o si perdiera

lo que más aprecia y valora, su corazón no se turbaría.

Al poco tiempo de inaugurar esta Iglesia, casi perdí a mis 3 hijas. Durante una vigilia de los días Viernes, ellas se quedaron en el departamento que ocupábamos en el sótano de un edificio.

Sufrieron envenenamiento por monóxido de carbón junto a un joven miembro de la iglesia. Inhalaron ese gas venenoso toda la noche y no había esperanza que sobrevivieran.

Sin embargo, no le reclamé ni me enojé en lo mínimo con Dios. Más bien, estaba agradecido porque mis hijas iban a ir al Cielo donde no hay llanto, ni penas, ni dolor, ni muerte.

No obstante, oré por el joven miembro de la congregación para que Dios lo reviviera porque no estaba seguro de su salvación. Oré primero por el joven poniendo mis manos sobre él. Después, mientras estaba orando por mi hija mayor, el joven se levantó.

Luego, cuando estaba orando por mi segunda hija, mi hija mayor se despertó. Y después mi hija menor recuperó el sentido. Hasta ahora, las 3 gozan de perfecta salud, no padecieron de ningún efecto secundario y actualmente están sirviendo al Reino de Dios como pastoras.

Si en verdad ama a Dios, su amor no variará por ninguna situación. Le será fiel toda su vida y confiará completamente en Su amor.

No será egoísta al cuidar de las almas, dará todo de sí sin esperar algo a cambio. Se sacrificará en forma sincera y dará todo por los demás (1 Juan 3:16).

Desde la inauguración de esta iglesia, he enfrentado numerosas adversidades en mi camino de la fe. He sido traicionado por aquellos a quienes ayudé y traté como mi familia.

Sin haber tenido culpa ni haber cometido error alguno, fui malinterpretado sin razón e incluso me acusaron.

Y sin embargo, todo lo encomendé a Dios. Oré a fin que Dios tuviera misericordia y perdonara a los que falsamente me habían acusado. Oré aun por aquellos que causaron problemas e inconvenientes a la iglesia a fin que se arrepintieran y volvieran.

Aun al enfrentar todas esas adversidades, nunca dude del amor de Dios hacia mí. Por eso, amé a esas almas con el mismo amor con el que Dios me amó.

4. Manifestar el Fruto del Amor

Podrá manifestar el fruto del amor en la medida en que

Por el CANAL ENLACE en América Latina entera

Puede ver “El Mensaje del Dr. Jaerock Lee” por Enlace en su casa

Domingo 6:30 am: Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panamá

Domingo 7:30 am: Cuba, Perú, Ecuador, Jamaica, Colombia, México

Domingo 8:30 am: Dominica, Chile, Bolivia, Venezuela, Brasil

Domingo 9:30 am: Paraguay, Argentina

Domingo 10:30 am: Uruguay, Brasil

Lunes 4:00 am: Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panamá

Lunes 5:00 am: Cuba, Perú, Ecuador, Jamaica, Colombia, México

Lunes 6:00 am: Dominica, Chile, Bolivia, Venezuela, Brasil

Lunes 7:00 am: Paraguay, Argentina

Lunes 8:00 am: Uruguay, Brasil

El ministerio del Dr. Jaerock Lee

Iglesia Cristiana
Manmin Perú

Av. Arenales #1737
Centro Comercial Arenales 5to
No. 34. Lince. Lima Perú
TEL: 511-266-0904
misionmanmin@hotmail.com
Culto dominical 11 am. y 1:30 pm.

Iglesia Cristiana
Manmin Colombia

Kr. 74A N° 70-93 Barrio Boyacá
Real Bogotá Colombia
TEL: 315-842-5960
manmincolombia@hotmail.com
Culto dominical 11 am. y 1 pm.

se despoje de todo pecado y maldad de su corazón y cultive santidad.

El verdadero amor sale de un corazón libre de maldad. El amor no causa dificultades ni problemas a los demás. Más bien transmite e irradia paz. Sirve a los demás dándoles alegría y ayudándoles a que sus almas prosperen.

Moisés amó a los hijos de Israel de tal manera que para salvarlos incluso quiso que Dios borrara su nombre del Libro de la Vida (Ex. 32:32).

El apóstol Pablo también padeció persecuciones y amenazas a su vida tanto de Judíos como de Gentiles. No obstante ello, su sola preocupación eran las Iglesias y los creyentes (2 Cor. 11:23-29).

No antepuso su propio bienestar o su propia vida antes que el bienestar de los demás (Rom. 9:3). Y confirmó con su propia vida su amor, al morir como mártir del evangelio del Señor (Juan 15:13).

Algunos dicen que aman a Dios y, sin embargo, discuten y pelean con sus hermanos en la fe por cosas sin importancia.

Incluso si están sirviendo en la obra de Dios, si algo no les agrada guardan resentimiento. Están adormecidos y no se interesan por las almas de los que están muriendo espiritualmente.

Una vez dije que estaba dispuesto a ir al infierno si pudiera salvar mil almas al hacerlo. Desde luego, sé muy bien qué lugar es el infierno y, si me lo preguntaran, jamás haría algo que me pudiera llevar a ese horrible lugar.

No obstante, si pudiera salvar un alma más, aun si fuera una sola, yo -por voluntad propia- iría al infierno en su lugar.

Esas almas podrían ser líderes o hermanos de mi iglesia quienes no han vivido por la verdad a pesar de haber oído la Palabra de Vida y haber visto poderosas obras de Dios.

O, las almas de aquellos que han obstaculizado el ministerio de esta iglesia por haber escuchado rumores y haber mal

entendido nuestra fe. O podrían ser las almas de aquellos que están sufriendo guerras, pestes o hambruna.

Por esa razón, estoy dedicando cada día de mi vida a salvar más almas así como el Señor Jesús me salvó muriendo por mí. Y sé que este es el íntimo anhelo de Dios Padre.

Mi único interés y mi única pasión, es difundir el evangelio a más lugares; es guiar más almas a que crean en el Señor; mostrando señales del gran poder de Dios y así lleguen a la mejor morada en el Cielo, al darse cuenta de lo absurdo que son las cosas de este mundo.

Amados Hermanos Si es lleno del amor de Dios, quien dió a Su Unigénito Hijo por usted, podrá amar con toda su vida a las almas que Dios le ha dado.

Oro en el nombre del Señor Jesucristo para que manifieste en su vida este fruto del amor y así llegue a la Nueva Jersualén y comparta este eterno amor con Dios Padre y con el Señor Jesucristo, su Amado novio.

Difundiendo el Ministerio de “Manmin” a los que Anhelan la Gracia

Viaje Misionero a Georgia, Armenia y Ucrania

Georgia

El domingo, 7 de Abril, se realizaron reuniones evangelísticas en la Iglesia Evangélica Georgiana del Pr. Georgi Chitade y en la Iglesia Nueva Generación del Pr. Gella en Rustavi, Georgia.

El Anciano Ronya Son de nuestra Iglesia, dio a conocer el Ministerio de Manmin e hizo una presentación especial, interpretando una alabanza. El Pr. Oren Lev Ari de la Iglesia Rey de Gloria, predicó un mensaje sobre el significado espiritual de la Pascua.

El Pr. Levi Ari ha venido participando en el Ministerio Manmin desde que el Rvdo. Jaerock Lee inició, en el año 2007 y por 3 años consecutivos, su ministerio en Israel.



Armenia

El Martes 9 de Abril, se llevó a cabo una reunión de pastores y un culto evangelístico en la Iglesia Gólgota (del Obispo Rafael Grigorian) en Vanadzor, Armenia. Ante una concurrencia de 500 personas, el Anciano Ronya Son, de nuestra Iglesia, expuso el evangelio de santidad e interpretó una alabanza especial.

El Pr. Oren Lev Ari pronunció un mensaje que llevó por título “Dios Escogió a Israel y la Santidad de Vida.” Los asistentes pidieron que la Iglesia Manmin realizara una Cruzada en Armenia para bendecir a la población y traer un gran avivamiento a la iglesia cristiana en esa nación.



Ucrania



El 11 de abril se efectuó otra reunión en la Iglesia El Reino de Dios (del Obispo Stanislav Grechkin) en Kharkov, Ucrania. Ante aproximadamente 300 asistentes, el Anciano Son compartió la palabra acerca de ser Luz y Sal en este mundo y oró por toda la congregación con el pañuelo ungido de poder sobre el cual ha orado nuestro Pastor Principal (Hechos 19:11-12).

Al día siguiente, el 12 de Abril, se realizó una reunión con los pastores locales y se visitó el hogar del Hno. Anton, quien vive en Kharkov y participa del culto de nuestra iglesia por Internet.



El 13 se efectuó una reunión de camaradería con el Obispo Yuri Konovalov de la Iglesia Puerta del Cielo en Dnipro, Ucrania. El 14 de Abril, la delegación asistió al servicio del día domingo en la iglesia antes citada.

Ante una concurrencia de 600 personas, el Anciano Song, luego de haber interpretado una alabanza, compartió el mismo mensaje de ser Luz y Sal en este mundo y al final oró por los congregantes.

El culto de adoración fue transmitido en vivo por Facebook. En la noche, tuvieron una reunión con los líderes de la iglesia en la casa de un miembro de la congregación.

Mi Esposa y mi Madre Experimentaron la Sanidad Divina en Georgia

Pastor Selvio Oganeshan, Iglesia Evangélica del Pueblo de Dios



Este pasado mes de Marzo a mi esposa Karina repentinamente se le paralizó la parte derecha de la cara. No podía comer ni beber bien. Al enterarme que se iba a realizar un culto especial de sanidad en la Iglesia Central Manmin, envié mi pedido de oración.

A finales del mismo mes, mi esposa recibió la oración con el pañuelo ungido de poder (Hechos 19:11-12) de la Pra.

Soojin Lee en un video subido por YouTube. Al terminar de oírlo, mi esposa empezó a recuperarse rápidamente y, poco tiempo después, sanó completamente.

También mi madre Svetlana padecía de retortijones y cólicos estomacales. No podía tomar medicina alguna debido a su alergia. Sin embargo, luego de recibir la oración se recuperó totalmente. Aleluya.

“¡El Evangelio de Santidad Cambió Mi Vida!”



Vitaly Tabaranu (33 años, Iglesia Manmin de Moldavia)

Desde mi niñez asistía a la iglesia. Sin embargo, vivía en el pecado desobedeciendo la Palabra de Dios. No obstante ello, creía que era salvo. Mi vida no tenía sentido.

No tenía ninguna razón para vivir. Ore a Dios diciéndole: “Dios, si así es la vida, por favor llévame, o hazme entender la razón y el verdadero sentido de la vida.”

En el año 2010, mi hermano Aleksandr Tabaranu, comenzó a escuchar los mensajes del Rvdo. Jaerock Lee a través del canal TBN Rusia.

Las prédicas eran más que interesantes. Eran trascendentes. Me revelaron la verdad que estaba buscando y la respuesta acerca del Dios vivo.

Cada día escuchaba 4 a 5 mensajes del Rvdo. Lee incluyendo el Mensaje de la Cruz; la Medida de Fe; Espíritu, Alma y Cuerpo; los Diez Mandamientos y Amor Espiritual entre otros.

Aprendí específicamente cómo entró el pecado en el hombre y cómo podemos desecharlo. Cuando oraba, luego de haber escuchado la prédica, recibía



Padres y hermanos de Aleksandr Tabaranu

fuerza de lo alto para desechar todo tipo de maldad. Los mensajes del Rvdo. Jaerock Lee transformaron mi vida.

Antes no sabía orar. Tampoco sentía la necesidad de hacerlo. Sin embargo, ahora oro más de 2 horas al día. Y cuando oro, y el Espíritu Santo me llena, puedo vencer el pecado con la ayuda del mismo Espíritu.

En el verano del 2017, visité por 45 días la Iglesia Central Manmin. Aprendí del Ministerio y la organización de la

Iglesia. Me quedé impresionado por la devoción de los hermanos y por la forma en la que oran todos los días hasta tarde en la noche.

Aplique lo que había aprendido en nuestra iglesia en Moldavia y funcionó muy bien. También tuve la visión de difundir el evangelio no sólo en Moldavia sino también en todo Europa.

Terminé mis estudios en el Seminario Internacional Manmin (MIS en sus siglas en Inglés). Prediqué el evangelio

en otras ciudades en este país y en Lituania y Rumanía. También estoy compartiendo enseñanzas bíblicas con pastores en Italia.

Sirvo en 2 iglesias filiales en Chisinau y Rezina en Moldavia. Los hermanos están felices de poder vivir una correcta vida de fe porque experimentan muchas señales y prodigios a través del Pastor Principal.

Asimismo, mi madre estaba al borde de la muerte debido a una seria enfermedad cardíaco-pulmonar, pero fue sanada por completo por la oración del Pastor Principal.

Yo también sané de una aguda appendicitis. Varios hermanos de la iglesia han sido sanados de leucemia, tuberculosis, úlceras, etc.

Doy gracias y toda la gloria a Dios Padre y a nuestro amado Señor por haberme guiado al verdadero evangelio y haber transformado mi vida.

Asimismo quiero agradecer al Pastor Principal por haberme enseñado la palabra de vida y por ser el mejor ejemplo de cómo vivir una recta y correcta vida de fe.

“La columna vertebral de todo el Ministerio Manmin es la Palabra de Dios y la oración”



Pastor Alherito Akerina (46 años, Iglesia Betel, Indonesia)

Estoy a cargo del Ministerio de Niños en la Iglesia. En especial, me dedico a ministrar a niños huérfanos. Mi esposa y yo tenemos a nuestro cargo a más de 20 niños, incluyendo 9 que viven en nuestra casa, a quienes cuidamos y enseñamos, tratándolos como a nuestros propios hijos. Somos muy felices haciéndolo.

En el año 2008, fuimos tocados e impresionados por la prédica del Rvdo. Jaerock Lee en la Cruzada que realizó el 2006 en Nueva York que vimos por video.

Anhelaba obedecer completamente la Palabra de Dios. Sobre todo entendí que Dios deseaba que viviéramos una vida santa y predicáramos correctamente la Palabra pura de Dios.

Junto a mi familia, a través de GCN, comenzamos a participar en la Oración diaria de Daniel de la Iglesia Central.

Al ver a los hermanos de la Iglesia Central ser bendecidos con sanidades y respuestas a sus oraciones más allá del entendimiento humano, tuve la seguridad que en verdad Dios estaba manifestando Su gran poder a través de la oración del Rvdo. Jaerock Lee.

Como creí que los milagros que se están dando en la Iglesia Central podían también darse en mi vida, mi familia y yo decidimos aprender más acerca de Manmin. Gracias a Dios, tuve la oportunidad de visitar la Iglesia Central en Oct. del 2018.

Me di cuenta de muchas cosas y obtuve el estuche

que se usa para proteger el pañuelo ungido de poder (Hechos 19:11-12) y fotografías de Rvdo. Jaerock Lee y de la Directora del Centro de Oración, la Sra Lee.

Al regresar a Indonesia algunos de los niños que estaban a mi cargo, de un momento a otro, se enfermaron. Quise conseguir el pañuelo de poder sobre el que ha orado el Rvdo. Lee, pero no pude obtenerlo.

Lo que hice fue colocar las fotos del Rvdo. Jaerock Lee y de la Directora Boknim Lee en el estuche del pañuelo que tenía y oré por los niños enfermos. Lo que sucedió fue algo maravilloso: Los niños sanaron completamente a pesar de no haber tomado ninguna medicina.

Estamos orando con la Iglesia Central en la reunión diaria de Oración de Daniel para mantenernos siempre en oración, confiar totalmente en Dios y vivir una vida santa.

La columna vertebral de todo el Ministerio Manmin es la oración y la Palabra de Dios. Esta es la bendición que recibimos de Manmin.

Manmin. Los amamos!



 Libros Urim

Tel: 82-70-8240-2075
Fax: 82-2-869-1537
www.urimbooks.com
urimbook@hotmail.com

 GCN
Global Christian Network

Red Cristiana Global

Tel: 82-2-824-7107
Fax: 82-2-813-7107
www.gcntv.org
webmaster@gcntv.org

 WCDN
World Christian Doctors Network

Red Mundial de Médicos Cristianos

Tel: 82-2-818-7039
Fax: 82-2-830-5239
www.wcdn.org
wcdnkorea@gmail.com

Noticias Manmin Spanish

Publicado por la Iglesia Central Manmin

29, Digital-ro 26-gil, Guro-gu, Seúl, Corea, 08389
Tel: 82-2-818-7041, 47 Fax: 82-2-818-7048
http://www.manmin.org/spanish
www.manminnews.com
e-mail: manminsp@manmin.kr
Publicador: Jaerock Lee
Traducido por la Oficina de Traducción